

令和2年7月6日

利用者ご家族様各位

短期入所生活介護サービスセンターふじの花荘
施設長 太田 和佳

新型コロナウイルス等感染症予防におけるお願い

盛夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は当事業所の運営にご理解・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、7月4日に山形県内で新型コロナウイルス感染事例が発表となりました。これを受けて、感染予防の観点から一部緩和しておりました面会制限を下記の通り、再度停止させていただきます。ご親族等ご面会の可能性のある方々にも、ご承知いただきますよう、ご協力をお願いいたします。

なお、今後の制限緩和・解除等につきましては県内及び国内の感染状況を見ながら対応してまいりたいと思っております。ご家族の皆様には重ね重ねのお願いとなり、大変ご不便をおかけいたしますが、ご理解のほど、よろしくをお願いいたします。

面会等について

- 当面3週間程度、感染経路遮断の観点から、面会をご遠慮ください。
緊急やむを得ない場合は、体温計測、アルコール消毒、マスク着用の上、玄関ホールでお願いします。
- 利用者への物品の受け渡し等ある場合は受付で職員が対応いたします。
- 不要不急での外泊・外出はご遠慮ください。
なお、通院に関しましては本人受診の必要性が生じた場合、ご家族にご連絡いたします。

なお、ご不明な点がございましたら事業所職員にお気軽にお尋ねください。

